



## Cierra fábrica argentina de neumáticos; quedan en la calle 920 trabajadores

### Description

(Buenos Aires) La fábrica de neumáticos Fate cerró tras 80 años de producción en Argentina dejando desempleados hoy a 920 obreros que escenificaron una dura protesta al frente y alrededores de la planta en San Fernando, Provincia de Buenos Aires.

La noticia no fue comunicada en una reunión ni en una negociación previa: sus trabajadores se enteraron cuando llegaron este miércoles después del feriado largo a cumplir su turno y encontraron un cartel pegado en la puerta que informaba el fin de la producción.

Así la histórica compañía engrosó la lista de más de 20 mil empresas forzadas a cerrar durante los dos meses y medio de la gestión libertaria de Javier Milei y su equipo económico de ejecutivos del JP Morgan, por los efectos recesivos en la industria nacional de sus políticas neoliberales, denunciaron líderes gremiales.

La firma, propiedad de uno de los empresarios más ricos de Argentina, tomó la decisión tras años en crisis por caída de ventas, conflictos gremiales y la apertura de las importaciones impulsada por el gobierno mileista cuando este promueve una reforma laboral que los gremios consideran regresiva y destructora del empleo, explicó elDiarioAR.

El cierre provocó una reacción inmediata del sindicato del neumático Sutna. Su secretario general Alejandro Crespo manifestó a medios que tal decisión "afecta a los trabajadores pero también a miles de familias que dependen de la fábrica. Es una situación gravísima a días de una reforma laboral", denunció.

Es reflejo de la crisis de deterioro que padece la industria argentina debido a la política económico-financiera de la administración Milei. En diciembre de 2025 el uso de la capacidad manufacturera apenas alcanzó la cifra recesiva de 53,8 por ciento.

Economistas y empresarios vienen alertando sobre la caída de la actividad, el retroceso del empleo formal y la presión creciente de importaciones sobre la producción local.

La fuerza de seguridad reprimió la protesta con balas de goma, mientras en redes sociales un grupo de trabajadores grabó un video explicando la situación desde uno de los techos de la planta.

El líder sindical Crespo y otros obreros fueron retenidos un corto tiempo por la policía cuando intentaron entrar a la planta para buscar con quién dialogar.

La crisis en Fate comenzó en 2019 en época del derechista Mauricio Macri cuando aplicó una reducción de 450 puestos en su planta. Una situación similar se dio en 2021 y 2022 durante la pandemia.

En julio de 2024, realizó un pedido de apertura de Procedimiento Preventivo de Crisis (PPC) ante la gestión de Milei por la abrupta caída de ventas y la pérdida de mercados de exportación.

Los hechos en San Fernando acontecen cuando hoy en comisiones y mañana en el plenario la Cámara de Diputados debe decidir la suerte de una reforma laboral que los sindicatos denuncian como regresiva y violatoria de los derechos de los trabajadores, la cual destruirá más empleo formal.

**Date Created**

Febrero 2026